

## **2008**

Auf der Mitgliederversammlung werden für 25jährige Mitgliedschaft Astrid Bettker, Helmut Düllberg und Victor Albertsmann geehrt. Die Mitgliederzahl steht bei 451. Sebastian Hirsch aktualisiert unsere Internetseiten. Beate und Engelbert Schälte feiern ihre Silberhochzeit. Am 22.08. findet auf dem Faustballfeld eine Grillparty für die Helfer auf der Kirmes und dem Kartoffelfest mit ca. 25 Personen statt. Thomas Schäfer tritt wegen Differenzen im sportlichen Bereich mit sofortiger Wirkung zurück. Nach vier Jahren Pausen gibt es wieder ein Halloweenturnier in Bösperde und Halingen statt. Für die Fahnenträger werden Allwetterjacken bestellt. Am Landesturnfest in Gütersloh nehmen jeweils eine Mannschaft der Faustballjugend-, Frauen- und Männer teil. Am 13.9. findet der Frauenausflug statt. Hannelore Rumpenhorst plante die Fahrt nach Monschau zum Senf- und Kaffeemuseum. Auch in diesem Jahr nimmt die Kindergruppe von Liesa Kespoli an „Die gute Tat“ teil. Es werden selbst gebastelte Geschenke verkauft. Der Erlös ist für bedürftige Kinder an Weihnachten. Von der Sparkasse bekommt die B-Jugend für ihren Sieg beim Landesturnfest und als Westfalenmeister einen Geldbetrag. Die IG Bösperde möchte das Ehrenmal neu pflastern und sucht bei den Vereinen nach Helfern. Karl Heinz Rumpenhorst und Jessica Höchter geben in der Klasse 5 von Herrn Bordy Faustballunterricht. Es gibt viele Talente doch leider konnte für den Verein gewonnen werden.